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○国会については、社会科の授業で知っていましたが、県議会について初めて知

りました。県議会がインターネット中継などしているので親しみやすさを感じ

ました。

○県や議員さんたちが川の氾濫や急傾斜地の対策などを考えてくれて、県民の命

や安全な暮らしをしっかり守ってくれていることを知りました。

○僕が１８歳になって投票するときは、命について考える人に投票したいです。

○川登地区も最近人が減って、児童も減っています。企業誘致の話を聞いて、た

くさん人が増えて活気ある街になって、全校児童も増えるといいなと思いまし

た。

今回は、臼杵市立川登小学校６年生を対象に講座を開催しました。

講師を務めた志村議員と高橋議員は、県議会議員の仕事、大分県の予算、臼杵

市で行っている大分県の事業などについて分かりやすく丁寧に説明しました。

◆ ◇ 児 童 感 想 ◇ ◆

▲高橋 肇 議員▲高橋 肇 議員▲志村 学 議員▲志村 学 議員

開 催 日： 令和5年2月9日（木）
場 所： 臼杵市立川登小学校

（戸髙 浩二 校長）
受 講 者： ６年生６名


